

lique, distinct de celui de Vaugneray, existait au Pirod ; désormais il suffisait, pour notre étude, de suivre cet aqueduc depuis le Pirod jusqu'au point où nous avons cessé de poursuivre toute recherche, dans la plaine des Cailloux, bien au-delà des Tourillons de Craponne.

Toutefois, M. Eveillé nous a conduit au lieu dit : en Revet ou Marcy, où l'aqueduc du Pirod est visible dans le talus sud-ouest de la route, soit à gauche en avançant vers Pollionnay, cote 328-329.

A partir de la propriété Pilon, l'aqueduc continuait sa direction vers l'est, il longe la partie nord du hameau de Pirod, on l'a trouvé dans les propriétés Poizat, Marnas, Jutet. On le trouve à la voisinée Terre-Chevasse, entre Grézieu et le hameau de Corlevet, puis il arrive sur le plateau de ce nom, où il a été trouvé dans une boutasse, aujourd'hui comblée, au bas du pré de la propriété Collomb, lieu dit Pierre-Blanche.

C'est vers ce point, cote 300 environ, que se jonctionnaient les deux aqueducs, Vaugneray et Pollionnay, pour ne former qu'un seul canal, qu'on trouve dans le pré immédiatement au-dessous de la vigne de M. Poncet, soit sur la limite des communes de Grézieu et de Craponne. Il ne captait pas la source des serves de Bernavon, dont le débit n'excède guère un quart de litre par seconde.

Du plateau de Corlevet l'aqueduc se dirigeait un peu au nord de la ligne de faite qui passe à travers le nouveau Craponne établi le long de la route de Bordeaux.

On avait ainsi évité les flaches où il aurait fallu établir le canal sur un massif en maçonnerie, puis il arrivait à la Tourette, en traversant les propriétés Ronjat et Gayet.

De la Tourette, il passe au sud des Tourillons et s'avance dans la plaine des Cailloux, au lieu dit Touret, presque à la